(旧姓稗田、平7法)

倫子さん

とができない

で役に立つこ

だろうかとず

ました」。 っと考えてい

冨山市のボランティア ループで活動する

育てに追われ る中、「社会

て表し、すべて仮名で1

に、学生時代からあこが

に恵まれ、子

生』を点訳した。

理事長の著作『読書と人 ミの指導教授・日髙義博

産業を手伝うため故郷富

た。卒業後は家業の不動

山県に戻って結婚。 2女

ンティアを行っている。 点字に「翻訳」するボラ

のために、書籍などを 富山市で目の不自由な

中、当時住んでいた東京

学生時代の夏期休暇

このほど法学部時代のゼ

ンティア活動を行ってい

障がい者の施設でのボラ 都武蔵野市で、高齢者や

定校 友 会 400

都新宿区の京王プラザホ 時総会が7月21日、東京 テルで開かれた。校友・一後、 2018年度校友会定 | 大学関係者ら約400人 が集まり交流を深めた。 物故者への黙とうの

全学応援団がステー 新役員とともに校友会の発展を誓う小宮会長

専修大学創立30周年に向 校歌を歌い上げた。 言葉を述べた後「専修大 本豪雨災害への見舞いの 学創立140周年、石巻 小宮多喜次会長は西日

ジに登場、出席者全員で

一致団結して大学へ | 結果を具体的に示しなが の受験生の志望大学調査 いきたい」と語った。 佐々木重人学長は最新

ら「全学部で志 望順位が上がっ の尾池守学長が いる」と話した。 るのを実感して みが広がってい 新たな計画、試 ている。大学の 告が行われ、育 あいさつした 石巻専修大学 代議員会報

旧交を温める校友

を打ち出せるようにして もある。新しい専修大学 設といったハード面のほ か、新学部、新学科設置 しょう」とあいさつ。 田キャンパスの新校舎建 日高義博理事長は「神

の支援、協力に頑張りま

会長の乾杯の音頭で懇親

|ると会場からは大きな拍

|ることができた」と明る

|た。公認会計士として活

ビー部には頂点を目

て頑張ってほしい」

と語 | 役員とともに活動を充実

させていく」と述べた。

躍する一方、専修大学監

った。

会がスタートした。

|会優秀選手・団体の紹介 介され、戦績が報告され 術部など8団体29人が紹 では剣道部、卓球部、馬

マンスを披露した。体育 | 席し、各支部の活動を知 |の再立ち上げのために出 は「休眠状態の地元支部 田幸三さん (昭47経済) 香川県から参加した横

ダンスサークル「Dan KI」が華麗なパフォー ce Team MISA ステージでは、ジャズ |会からラグビー部、陸上 子競走部に特別支援助成 競技部、石巻専修大の女 金が授与された。 手が起きた。また、校友 く話した。

スムーズな進行ぶりに会 張しました」と話すが、 た。「初めての大役に緊 催)を受講している久米 麻由さん(文2)が務め 講座(本学就職部主

総合司会はアナウンサ 事を務める。同期の佐々

場は和やかな雰囲気に包

|はラグビー部への支援を | 待を寄せた。 園業を営む中村真一郎氏 り合い、学生の活躍に期 や計修会の活動などを語 木重人学長と当時の講義 伊勢原体育寮近くで造

まれた。

3氏に感謝状

 \aleph

校友会支部活動に尽 今後も地元と母校を

瀧本和男氏

(昭53商)

7日、神田キャンパスを

|が7月18日、神田キャン| 育100周年、会計学科

パスで開かれた。

役員改選などが行わ

|ご協力をお願いします|

設立50周年の節目の年。

商修)の第55回定期総会 で、「専修大学の会計教

(吉田伸江会長=昭45院 | 佐々木学長はあいさつ

ある専修大学会計人会 ど約60人が出席した。

認会計士や税理士の会で | 大学の会計人会の会員な

校友会職域支部で、

公 め大学関係者や会員、他

授、国田清志教授をはじ

学長、商学部の柳裕治教

懇親会には佐々木重人

会計人会総

目的に寄付された。8月

結んでいくと誓った。

田キャンパスで行われ

一た。1部に復帰したラグ

れ、吉田会長は「会計や | と呼びかけた。

祝務に関する研修会を定

企業家クラブ総会

発プログラム」の援助、

「専修リーダーシップ開

インターンシップの受け

して経営を担う卒業生の

|入れ状況、講義への講師

派遣などを紹介し、「会

「専修大学企業家クラ

企業の役員や管理職と

27日、神田キャンパスで ブ」の第8回総会が7月

| 支援し、教育の充実につ 員の協力が学生の活動を

行われた。23人が出席 | ながった」と成果を述べ

し、情報交換と親睦を図|た。今後の活動につい

った―写真。

憲名誉教授が昨年度の活

| 実施が提案され、実現に

総会では、顧問の齋藤 | を行うことや寄付講座の

て、学生と連携した活動

以上専大を応援してき 訪問した中村氏は「30年

への贈呈は7月25日、神

感謝状を贈った。 氏に、日髙義博理事長が 額の寄付をいただいた3 樂田正治氏(昭52法) 学校法人専修大学に多

と樂田氏。卒業後は地元 実した学生生活だった」 た。「友人と交流し、 都内のホテルで行われ への贈呈式は7月21日、

奈良県で信用金庫に勤

友会の佐々木悟

を六つの点の配列によっ 加し、点訳の基礎を習得 ィアグループ「アイサポ ピンときたのです」 した。点字は文字や記号 富山市の点訳ボランテ トKirara」に参 味を持つ恩師の生き方 刑法学者であり幅広い趣 1年がかりで仕上げた。 著書は地道な努力を重ね

字ごとに置き換える。複 れていた。 は忘れられない。

さとともに、やりがいを 書籍の点訳として、 実 ちたい。英語本の点訳に な表情で意欲を語った。 に実際に触れる機会を持 も取り組みたい」。柔らか

通う次女のマ

削、保育園に

7年ほど

た。指で触っ

れ点訳を知っ マ友から誘わ

し読む点字は

点訳を印刷して贈呈し ・OG会の折に完成した た。その時の恩師の笑顔 長の古稀を祝うゼミOB 「今後は、視覚障がい者 今春開かれた日高理事

を送る上で、不可欠の情 報手段。「これだ! 視覚障がい者が社会生活 手掛けた。仕上げた点訳 に複数のメンバーが綿密 用書などこれまで数冊を たかった」日高理事長の に校正を行い、完成する。 「ぜひ私の手で点訳し

> 受ける榮田氏(左) 日髙理事長から感謝状を

佐々木学長

左から日髙理事長、瀧本氏

感謝状を手にする中村氏

(前列中央)

あいさつする吉田

されている。「日本語を すくするための工夫がな かち書き」など多くの決 きちんと理解することが まりごとがあり、読みや 切りに空白を入れる「分 台語の扱いや、文節の区

「毒婦」 和歌山カレー事件20年目 専修人の









妻はカレー事件の殺人と て争ったが2009年死 カレー事件無罪を主張し 殺人未遂容疑で再逮捕。 美夫妻が別件逮捕され、

の真実

ら今年で20年たった。 し、うち4人が死亡した 人が急性ヒ素中毒を発症 -にヒ素が混入され、67 現場近くに住む林眞須 夏祭りで作られたカレ 田中ひかる著 |せた「毒婦」として人々 れたのか。
眞須美死刑囚 が起き、法廷で何が裁か 人々の記憶に刻まれてい 取材)があったことも、 アスクラム(集団的過熱 はカレーに毒物を混入さ にイメージされ、メディ カレー事件の現場で何

る。

却され即時抗告してい 刑が確定。再審請求は棄 と事件の「真相」に迫っ ている。(ビジネス社刊 |取材してきた。 本書では ー」という側面から切り 通を重ね、林一家を長年 **眞須美死刑囚と面会・文** 道内容を一から検討し、 はカレー事件の資料や報 込み、死刑囚の「実像」 かるさん (平13院文修) •1600円+税) 「女性の犯罪とジェンダ 歴史社会学者の田中ひ キャンパス8号館 11月16日 (金) 18

無料法律相談会 専修大学法曹会 10月以降の開催日程

【日程】▽10月10日▽11

日(月)~11月5日

月

一(石巻専修大学事務部内)

0.3360.0904

水曜日)【時間】16時30分 日>3月13日(いずれも 19年1月16日▽2月13 ~19時30分【会場】 月14日>12月12日> 神田 265 • 7579

今村

☆03·3264·1721 | 締役社長に6月20日付で 約問今村記念法律事務所 OKあさひ播磨㈱代表取 記念法律事務所」※要予 イン大学 ずひと=昭60文) ALS 就任。本社=島根県。警

校友会情報

11/16開催

必要▽受付期間=10月1 ☎0225・22・7711 2000円※申し込みが 号館15階「報恩の間」> 会費=4000円、 分~▽神田キャンパス1 学生 分「秋田ビューホテル」 問東北支部連合会事務局 ▽9月29日 (土) 14時~ 〈東北支部連合会総会〉 ル」 問真石博文氏 209

| 菅井 | 仁氏(すがい・か | 戸部修 | 氏☎090・4 動を報告した。協賛する 校 友 新 社 長 紹 603 • 3292 | 向けて意見を交わした。 分~▽JR新潟駅から徒 〈新潟県支部総会〉 10月6日 (土) 17時30

▽JR秋田駅から徒歩3 | ▽10月13日 (土) 17時~ 分~▽地下鉄中洲川端駅 分 ▽10月11日 (木) 18時30 |歩10分「ANAクラウン ▽JR山形駅から徒歩15 6.8326 セルホテル東急」
問真鍋 秀泰氏 090・746 から徒歩1分「博多エク 〈福岡支部総会〉 〈山形支部総会〉 「山形グランドホテ